



Press Kit

Stand: 07.11.2015

ÜBER SECTOR

Knallharter Industrial Metal mit einer Portion Electro: das ist SECTOR.

Inspiriert von Rammstein und Ministry mischt die Hamburger Band manische Metal-Riffs und archaische Wucht mit Gewehrsalven-, Sirenen-, Maschinenlärm und hypnotischen Synthie-Sounds. Filigrane Elektronik-Passagen treffen auf gnadenlose Gitarrengewalt. Mit wütenden Vocals, die ihre Finger schonungslos in die Wunden des gesellschaftlichen Gefüges bohren, entsteht der infernalische Widerhall einer immer bedrohlicher werdenden Zukunft.

FACTS

Gründung	2012
Kontakt	info@sector-band.de
Booking	booking@sector-band.de
Web	www.sector.band facebook.com/sectorband soundcloud.com/sector-band

BIOGRAFIE

„In summary – you suck“ Grundkanon von Anfang an. Gitarrist und Composer Jannik stellte ab 2012 eine Truppe Hamburger Jungs zusammen, die ihren Frust in bestechender Art und Weise bündelten. Der Sound stimmte.

Die richtige Stimme für diesen Sound zu finden erwies sich als Geduldsprobe. Sie währte bis April 2013. Doch das Warten hatte sich gelohnt. Nils passte zu SECTOR wie Faust aufs Ohr.

Anfang 2014 folgten erste Gigs. Etappenziel Nummer eins: SECTOR spielten sich aus dem Stand bis ins Norddeutschland-Finale des EMERGENZA-Wettbewerbs.

Am 7. Februar dieses Jahres startete man in die Observation-Tour. Die gleichnamige EP erschien am 4. Mai. Sector hat erfolgreich auf sich aufmerksam gemacht. Am 30. Oktober spielten sie mit Sub Dub Micromachine und Mambo Kurt auf der MS Stubnitz im Rahmen der schwimmenden W:O:A warm up-Party und wird 2016 auf dem Wacken Open Air die Wasteland Stage rocken.

MEDIA

Im Presskit-Archiv und auf unserer Website stehen eine Auswahl von Livefotos sowie unser Logo in Druck- und Webvarianten zur Verfügung:
<http://sector.band/contact>

Videos und Songs können online betrachtet werden:
<https://www.youtube.com/user/sectorband>
<http://sector.band/music>

DIE BAND



Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Malte Peters	Bass, FOH
Jeremy Bruckbauer	Drums

ZITATE

Die Krupps und Fear Factory treffen auf N.Y.-Hardcore.
– Sonic Seducer

Laut, gewaltig, schlecht gelaunt ...
gleichermaßen für Metaller wie für Fans elektronischer Musik!
– neckbreaker.de über die EP

Von solchen Beats und aggressiven Shouts lassen wir uns gerne mitreißen.
– CD-Review im Orkus!

SECTOR spielen derben Industrial, natürlich mit Flying V Gitarre, auch die Stimme verzerrt, jeder Menge Samples und einer fetten Bühnenpräsenz. 100%iges Headbängen und kreischendes Publikum.
– Peter Bauer, EMERGENZA

OBSERVATION-TOUR 2015

07.02.2015	MarX (Hamburg, Germany)
02.04.2015	Kaiserkeller (Hamburg, Germany)
03.05.2015	Freakangel (Support) (Hamburg, Germany)
15.05.2015	Tivoli (Freiberg, Germany)
16.05.2015	EJ Shalom (Gera, Germany)
22.05.2015	Bambi Galore (Hamburg, Germany)
19.06.2015	Toxic Blend Festival (Köln)
26.06.2015	Blackland (Berlin)
27.06.2015	SR (Leipzig)
17.07.2015	Metal Embrace Bands Battle (Barleben)
18.07.2015	Open Air Seedorf (Seedorf)
30.10.2015	MS Stubnitz (Hamburg)
06.11.2015	Kaiserkeller (Hamburg)



Press Kit

Date: 2015-11-07

ABOUT SECTOR

Bad ass industrial metal with a dose of electro: That is Sector.

Inspired by Rammstein and Ministry the band from Hamburg mixes maniac metal riffs and archaic vehemence with gun shots, sirenes, machines and hypnotic synthie-sounds. Delicate electronic sequences meet merciless violent guitar sounds. Angry vocals drill their fingers relentlessly into the wounds of society so that a diabolic echo of a more and more menacing future arises.

FACTS

Founded	2012
Contact	info@sector-band.de
Booking	booking@sector-band.de
Web	www.sector.band facebook.com/sectorband soundcloud.com/sector-band

BIOGRAFIE

"In summary - you suck" Spirit right from the start. In 2012 guitarist and songwriter Jannik brought some musicians together, that channeled their frustration and anger into music. The sound was a blast.

The real challenge was yet to find a singer for that sound. But the wait was worth it, Nils joined in April 2013.

First Gigs in 2014. Milestone #1: Sector managed to reach Northern Germany finals of the EMERGENZA band contest.

On the seventh of February they started the 2015 Observation Tour. The same-named EP was released at the beginning of May and made fuzz in social media and music magazines. On October 30th, Sector joined Sub Dub Micromachine on the MS Stubnitz to play a gig as part of the W:O:A warm up party.

In 2016 Sector will rock the W:O:A Wasteland Stage.

MEDIA

Within the press kit archives and at our website you can find our band photo, a couple of live pictures and our logo. All files are available in web and print quality.
<http://sector.band/contact>

Videos and songs are available at:
<https://www.youtube.com/user/sectorband>
<http://sector.band/music>

THE BAND



Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Malte Peters	Bass, FOH
Jeremy Bruckbauer	Drums

QUOTES

Die Krupps and Fear Factory meets N.Y.-Hardcore.
- Sonic Seducer

Loud, terrific, bad-tempered...
equally for metal-fans and fans of electronical music!
- neckbreaker.de

We love to be carried away by such beats and aggressive shouts.
- CD-review in Orkus!

Sector plays massive industrial, of course with Flying V guitar, distorted voices, a lot of samples and amazing stage presence. 100% headbanging and screaming audience.
- Peter Bauer, EMERGENZA

OBSERVATION-TOUR 2015

07.02.2015	MarX (Hamburg, Germany)
02.04.2015	Kaiserkeller (Hamburg, Germany)
03.05.2015	Freakangel (Support) (Hamburg, Germany)
15.05.2015	Tivoli (Freiberg, Germany)
16.05.2015	EJ Shalom (Gera, Germany)
22.05.2015	Bambi Galore (Hamburg, Germany)
19.06.2015	Toxic Blend Festival (Köln)
26.06.2015	Blackland (Berlin)
27.06.2015	SR (Leipzig)
17.07.2015	Metal Embrace Bands Battle (Barleben)
18.07.2015	Open Air Seedorf (Seedorf)
30.10.2015	MS Stubnitz (Hamburg)
06.11.2015	Kaiserkeller (Hamburg)